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191. Versammlung der Fachschaften (VeFa UP) 
 

1.09.1.15    19.09.2019 

Tagesordnung 
0. Beschlussfähigkeit / Tagesordnung / Protokoll der letzten Sitzung 
1. Mitteilungen 

1.1 Mitteilungen des Präsidiums 
1.2 Mitteilungen des Studierendenparlaments (StuPa) 
1.3 Mitteilungen des Allgemeinen Studierendenausschusses (AStA) 
1.4 Mitteilungen der Fachschaftsräte (FSRs) 
1.5 Mitteilungen der Gäste 

2. Anträge 
2.1 Ausleihservice (Chips, Tiefkühlschrank, Zeltmaterial) 

3. Sonstiges 
3.1 Nächste VeFa 

 
Anwesende 
Präsidium 
Hendrik Rätz, Sophie Schreyer 
Fachschaften – anwesend  sind 11 von 30 stimmberechtigen Fachschaftsräten 

Anglistik/Amerikanistik  
BCE 
Cognitive Systems  
DE 
Geschichte 
Informatik  
Jura  
Klassische Philologie 
Soziologie 
WAT  
WiWi 
 

Allgemeiner Studierendenausschuss (AStA) 
Philipp Okonek (Referat Bildungspolitik) 
 
(weitere) Gäste 
Keine  
 
Protokollant: Sophie Schreyer 

Format der Darstellung von Abstimmungsergebnissen: [Dafür | Dagegen | Enthaltungen] 
 
Protokoll 
Beginn: 18.15 Uhr 
 
0. Beschlussfähigkeit / Protokolle / Tagesordnung / Mitteilungen des Präsidiums 
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0.1 Beschlussfähigkeit: 
 11 von 30 (stimmberechtigten) FSR anwesend. 

0.2 Tagesordnung 
Die Tagesordnung wird einstimmig (11/0/0) angenommen. 

0.3 Protokolle der letzten Sitzung (191. VeFa) 
Die Protokolle der 189. und 190. VeFa können nicht angenommen werden. 

  
1. Mitteilungen 

1.1 Mitteilungen des Präsidiums   
Warm-UP am 17.10.19:  

P.O.: gemeinsamer Stand ist angemeldet, muss sich aber evtl. mit einem anderen Gremium     
             geteilt werden 
             Geschichte und WiWi haben einen eigenen Stand  

Präsi.: Mail für Beteiligung folgt nochmal, ab 17:00 Uhr Aufbau – 18:00 Uhr Beginn 
 

1.2 Mitteilungen des Studierendenparlaments (StuPa) 
werden zusammen unter 1.3 ausgeführt 
 

1.3 Mitteilung des Allgemeinen Studierendenausschusses (AStA) 
P.O.: - der kommende Jahreshaushalt wurde beschlossen - bleibt in der Höhe ähnlich wie 
dieses Jahr  
- studentischer Wahlausschuss wurde zusammengestellt - AStA Wahl ist nun möglich,  
- Änderungen in der AStA Struktur: neues Referat für Bildungspolitik und Internationale 
Studierende, neue Referentin für Campuspolitik, Referat für Netzpolitik jetzt eigenständig, 
zusätzliche Stellen für Umwelt- und Hochschulpolitik + neue Asta Website 
- 50.000€ bekommt die VeFa ungefähr im Jahr, FSR sind angehalten deutlich mehr Projekte 
zu planen und sich fördern zu lassen 
- letzte Sitzung der VeFa für den aktuellen Haushalt  
- Kooperation mit dem Jugend- und Kulturverein Chamäleon e.V. (Schwerpunkt der offenen 
Freizeitangebote, politischer Bildung, politischer Jugendarbeit, Erziehung zur Demokratie 
und Mitverantwortung)  
- Hochschulentwicklungsplan bis 2024: Auch zuständig für Raumentwicklung (es fehlen 
momentan ca. 30.000 qm Fläche), Umweltschutzkonzepte etc.  
- Wie kann man in Zukunft auf die Landespolitik zugehen, um einen bestimmten Prozentsatz 
für studentische Freiräume zugänglich zu machen? bisherige Abhängigkeit der FSR von den 
Dozenten, die die Räumer überlassen oder FSR die gar keine eigenen Räume haben 
- Problem für die English Drama Group: Bühne in Haus 5 in Golm soll abgerissen werden, 
starke Einschränkungen für die Theatergruppen im Allgemeinen 
- Autonomes Referate soll geschaffen werden, wird dann nicht vom Studierendenparlament 
gewählt und soll sich, im besten Fall, nur um studentische Interessen kümmern 
- Timer der bpb wurden bestellt. 1.400 (unter anderem für das Warm-up) werden in Kürze 
geliefert und können sich nach Absprache im AStA von den FSR abgeholt werden 

 
 
1.4 Mitteilungen der Fachschaftsräte (FSRs) 

 
- keine 
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2. Anträge an die VeFa 

2.1 Ausleihservice (Chips, Tiefkühlschrank, Zeltmaterial) 
Was soll gekauft werden? - Präsidium möchte 6000 Pfandchips, Zeltzubehör und einen 
Tiefkühlschrank zur Ausleihe an FSRs anschaffen für 1000€.  
 

P.O.: Anschaffung zwar nur erstmal für diesen Campus (Neues Palais), aber 
Ausbaumöglichkeiten im nächsten Haushaltsjahr  
AnglAm: in Golm herrschen nicht vergleichbare Kapazitäten (Keller am Neuen Palais z.B.)  
BCE: haben eigenen Tiefkühlschrank 

 
Abstimmung: (11/0/0)  
 

Präsi.: FSR sind angehalten, wenn schon keinen eigenen Antrag zu stellen, aber durchaus 
eigene Ideen an das Präsidium zur Anschaffung anzutragen 
Hinweis dazu: das Ausleihformular auf der VeFa Website und die Ausleihe such über andere 
FSR, die ihr Equipment zur Verfügung stellen  
(siehe unter: www.vefa.uni-potsdam.de/funktionen/inventar-ausleihen/) 
Geschichte: neues Inventar kann man dann wo eintragen? 
Präsi.: einfach an das Präsidium schreiben, wird dann auf Website aktualisiert 

 

 
WAT: Gibt es aktuelle Informationen zum Nil?  
AnglAm: Nil mit Uni Potsdam in Verhandlung - Können sie den Keller wieder benutzten? 
P.O.: Evtl. verbleibt das Nil dort nicht mehr, sondern bekommt neue Konditionen. Könnte 
dann auch Tags über geöffnet sein, bzw. zum studentischen Freiraum zählen 

 
6. Sonstiges 

6.1 Nächster Termin 
 - wird am 24.10.2019 in Griebnitzsee stattfinden.  
 
Ende: 18:50 Uhr 


